
A 10 C 1

B 11 D 0

この項目を満たし実践するには日々の仕事量を考えると難しいと思う。

職員はとても頑張りよりよい教育・保育・環境設定に努めていると思う

個に応じてくつろげる（休めたり、一人になれる）場所と時間を保証できるとよい。

①～④までどの職員も笑顔で子供たちや保護者にも対応できていると思う。

4月から環境設定をしてきたが子供たちの様子を見てその都度環境を変えやっと定着してきたと思う

一人一人のやる気が向くように励ますこと、１日1回はクラス全員のこと話すようにしている。

こども一人一人の特徴をとらえその子にあった保育を心掛けたがそれが正解かはわからない。

子ども一人一人に目を向けワクワクするようなやってみたいと思う保育内容を考え実践できたと思う。

否定的な言葉をなるべく使わず子どものやる気を育てているのは素晴らしい方針だと思います。

その子の環境（下に赤ちゃんが生まれた等）を配慮し声掛けや援助が出来るようこ心掛けた。

こども一人一人に寄り添いながら温かい雰囲気の中で保育できていると思う。

子どもたちが給食にも興味をもってくれています。先生方の保育活動の表れだと思います。
② 園は、環境設定を工夫して主体性・やる気を育てる保育を実践している。

A 10 C 1

B 10 D 1

③ 園は、褒めながら子どもの意欲や自信などを育てるように接している。

① 園は、保育室や園庭（バス運行）に対して安全に努めている。
A 7 C 2

B 13 D 1

② 園は、感染予防対策・整理整頓・清掃を行い清潔にしている。
A 7 C 3

B 12 D 1
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① 園は、家庭的で温かい雰囲気での教育・保育に努めている
A 13 C 0

B 10 D 0

④ 園は、子ども一人ひとりに目を向け、個に応じた手立てを講じている。
A 12 C 0

B 10 D 0

                令和4年度の教育・保育活動等に対する評価アンケート
                                                      組  保護者氏名

本年度もあと４ヶ月となりました。本園では、来年度の計画立案に向けての作業を始めます。保護者の皆様のご意見やご感想を参考にし、改善点を明らかにして新しい計画を立てていきたいと思いま

す。そこで、お忙しいところ恐縮ですが、以下のアンケートにご回答の上、12月9日（金）までにご提出くださいますようお願いします。

 浜松中央こども園の教育・保育目標 ：「笑顔いっぱい、感動できる子をめざして (夢中になって遊ぶ子 豊かな心をもつ子 たくましく元気な子)」

 ※ 保護者評価法 ： 評価は、Ａ(十分に成果があった) B(成果があった) C(少しの成果があった) D(成果がなかった) の中から一つお選びください。
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評価  各項目に対する意見・感想

ﾊﾞｽは急発進・急ブレーキがありこどもがケガをしないか心配。また、掃除もできていない。

バスの運転は時々ハラハラすることがある。職員でも乗っていて危険を感じる運転です

他園で様々な事故が起きているので気持ちを引き締めている。以上児はおもちゃの消毒が出来ていない

整理整頓や清掃は時間がある時しかできていない。

園庭入口のジャバラの部分が手を挟みそうで怖い、開閉がうまくできないのでそこから園児が飛び出し

そう

訪問支援を使い職員同士で情報を共有しながら対応している。

3 上記評価項目以外で、園の行事や活動のことで、ご意見・ご要望がある方はお書きください。（自由記述）
共通理解しなくてはいけないことがバラバラに伝わっていることが多く、どう対処すべきか不安になることが多々ある。

以上児・未満児と区別しすぎだと思う。もっと交流が欲しい。

来年度職員の配置が大きく変わるのであれば誕生会の流れなど未満児職員にも知ってもらったほうがいい

お遊戯会は来年平日になるということなので色々決めることがあるが、ある程度の内容決定は今年度中の方がいいのでは。

キッズヒーローは続けてほしい。

運動会は中央こども園のみで行いたい。

ここのこども園は行事が多く色々な体験も大切かと思うが、1人ひとりがじっくりと遊びを通して物事を深く考え追及してい

く時間も大切かと思います。

地震訓練は簡単にでも調理室もするといいのではと思います。
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① 園は、コドモン、園だより・掲示・ホームページなどで情報を発信している。
A 15 C 1

B 7 D 0

先生方の努力で情報発信することで保護者との信頼関係が築けている。

インスタグラムを開設してから「動画を見られて嬉しい」と保護者から意見があった。

コドモン・園便り・クラス便り・ホームページで情報を各家庭に発信できていると思う。

コドモン・クラス便り・口頭で子どもの様子を伝えているがもっと様子を知りたいと言われるとどうし

ていいかわからない。

現在コドモンの入力は休憩時間や勤務時間外にやらないと時間がなく、その状況で今以上に日々の様子

を発信していくのは難しい。

広報の先生がいつも子供達の表情豊かな写真をインスタ・HPにのせてくれたたり、コドモンにて子ども達の

様子を発信できていたと思う。

コドモンは保護者・職員にとって共通理解を図ることが出来素晴らしいが、写真は職員の負担になるのでは

と思う時がある。

掲示板等に行事の飾りつけがされておりとても良いと思います。
② 園は、行事などの取り組みを家庭や地域に積極的に公開している。

A 12 C 2

B 9 D 0

③ 園は、子どもの様子を行事や参観日、お便り、ホームページなどを通して知ることがで

きている

A 14 C 0

B 9 D 0

保育室の消毒は細目に行っていたが特に赤ちゃんの部屋では口に入れるので毎日しっかり行うべきだった

安全・安心のため課題があれば改善してきた。今後も柔軟な対応が必要

毎日保育室や廊下・トイレの掃除を行い清潔が心掛けられていると思う

玄関前の柵に隙間があるのでアクリル板等があると安心。

家具の転倒防止のため家具の固定などしたほうがいいと思う
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